
11.11.2020 

Liebe Haßlocher u. liebe Menschen aus der näheren Umgebung,  

 

heute bekam ich die Meldung aus der Rheinpfalz, dass bereits 1 5G-Sender in Haßloch montiert 

wurde. Genau der, dessen Montage ich gesehen habe, die Handwerker auf dem Mast haben gelogen 

u. gesagt, es sei nur 4G. Anschließend hatte ich Herrn Blöhs darauf aufmerksam gemacht und er 

versicherte mir, dass sich sein Team darum kümmert. Die Gemeindewerke Hassloch, die 

offensichtlich die Grundstücksbesitzer der Anlage sind, konnte ich bisher nicht erreichen.  

 

Jetzt braucht es Weisheit, was wir jetzt tun können.  

 

Bitte, wenn Sie oder ihr auch so bestürzt darüber sind, wie so etwas ohne die Zustimmung der 

Bevölkerung durchgezogen wird, dann lasst uns doch jetzt in Kürze alle Ideen zusammentragen.  

 

Liebe Grüße, Ulrike Stockmeyer 

 


